
Ata da Segunda Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 08 de fevereiro 

de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público com 

número máximo de 16 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani 

Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença 

dos Vereadores: Clever Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Jocemir 

Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José 

Matozo, com a falta justificada dos Vereador: Adalton Portela Franco e com o 

acompanhamento do Assessor Jurídico da Presidencia Delmar Metz, gravada em 

sistema de áudio e vídeo e disponibilizada no site da Câmara Municipal, tendo inicio 

com a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por 

unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Projetos de Lei n°001/2021, 

002/2021 e 003/2021, de autoria do Poder Executivo, cujas súmulas “Dispõe sobre 

autorização para abertura de Credito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do 

Município de Balsa Nova para o exercício de 2021, e a promover alterações no Plano 

Plurianual 2018-2021 e na Lei de Diretrizes Orçamentarias 2021”. Leitura do 

Requerimento n°001/2021, de autoria do Vereador Jocemir Favaro; Requerimento 

nº001/2021, de autoria do Vereador Valmir José Matozo; Requerimentos 

nº001/2021, nº002/2021, nº003/2021, nº004/2021, nº005/2021, de autoria do 

Vereador João Carlos da Luz; Requerimento nº 003/2021, do Vereador Nélio José 

Chiquito; Requerimento nº003/2021, do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto. 

Leitura da Resposta do Executivo, referente os Projetos de Lei n°002/2020; 

n°003/2020 e n°005/2020 do Legislativo Municipal. O Sr Presidente salientou que 

estas respostas correspondem aos Projetos de Lei do exercício anterior e que a partir 

deste momento serão encaminhados as devidas Comissões para emissão de Parecer. 

Na ORDEM DO DIA, o Presidente homologou, conforme o artigo 50 do Regimento 

Interno, o resultado da composição das Comissões Permanentes, considerando 

desde já empossados os componentes eleitos. Ocorreu única discução e votação do 

Requerimento n° 001/2021, do Vereador Jocemir Favaro que solicita a reativação do 

chafariz da Praça 25 de Janeiro. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Única discussão e votação do Requerimento nº 001/2021, do Vereador Valmir José 

Matozo, que solicita a continuação da pavimentação asfálticas no trecho da rua José 

Chiquito até entroncamento com a Rodovia Aníbal Khury. Colocado em votação, foi 

aprovado por unanimidade. Única discussão e votação dos Requerimentos de autoria 



do Vereador João Carlos da Luz, sendo o Requerimento nº001/2021, que solicita 

redutor de velocidade na rua Cláudio Camilo, Boqueirão. Em frente ao Bar Basto e Tio 

Zé; Requerimento nº002/2021, que solicita instalação de iluminação pública, na rua 

Claudio Camilo, antiga Estrada BNV 468, a partir da UC. 8995762 até UC 7317069; 

Requerimento nº003/2021, que solicita redutor de velocidade na Rua Vereador  

Joanin Stroparo, nº 657; Requerimento nº004/2021, que solicita cobrança ao poder 

Executivo, referente ao Requerimento nº 001/2017, de autoria dos Ex Vereadores 

Benedito Karachinski e Joel Inglês Ferreira, que solicitava um redutor de velocidade 

na Rua Ver Joanin Stroparo, em frente ao antigo campo da Itambé, próximo a banca 

da Jurema; Requerimento nº005/2021, que solicita reparo na pavimentação de 

paralelepípedo da Rua Sabina Serra Reicetto, entre trecho da numeração nº 724 até 

nº 1330. Colocados em votação, foram aprovados por unanimidade. Única discussão 

e votação do Requerimento nº 003/2021, do Vereador Nélio José Chiquito, que 

solicita a instalação de um gerador de energia no Centro Médico Hospitalar. Colocado 

em votação, foi aprovado por unanimidade. Única discussão e votação do 

Requerimento nº 003/2021, do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto, que 

solicita reparo no sistema de iluminação da Quadra de Esportes que se encontra em 

anexo ao colégio Angelo Gequelin, localizado na Praça Santo Antônio, SN Bugre. 

Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES 

PESSOAIS o Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto fez um Requerimento verbal 

relatando que os moradores do bairro São Caetano não estão conseguindo contato 

com a SANEPAR, para relatar um vazamento na rede localizada na Rua Dom Pedro 

II, próximo ao Cartório Nogueira. Em resposta, o Sr Presidente informou que será 

encaminhado um oficio ou realizado contato telefônico com a SANEPAR para 

solicitação de providencias. Nada mais havendo, o Senhor Presidente convocou uma 

sessão extraordinária para o dia 10 de fevereiro as 18h para votação dos Projetos de 

Lei nº001/2021, Projeto de Lei nº002/2021 e Projeto de Lei nº003/2021, de autoria 

do Poder Executivo e seus respectivos Pareceres das Comissões. Em seguida, foi 

encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e 

achada conforme, é assinada pelo Presidente e pelos demais vereadores presentes, 

contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do 

Regimento Interno desta Casa de Leis, estando todas as explicações pessoais, falas 

e debates gravados à disposição dos interessados, no site e no Setor Administrativo 

da Câmara Municipal de Balsa Nova. Após a sessão, foi dada a palavra ao Secretário 



Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, Eduardo Henrique Soares de Souza, para 

sua apresentação. 

 


